

Alcalde pendiente de resultados frente a la auditoría realizada por la Contraloría al municipio

El alcalde de Popayán, César Cristian Gómez Castro, asistirá a una reunión con el contralor municipal, Gerardo Ramos Bravo, con el fin de conocer de manera oficial los informes de las auditorías especiales financieras y ambientales realizados por el ente de control durante el primer semestre de este año con vigencia de 2015.

Estas auditorías se llevaron a cabo en Emtel, Acueducto de Popayán, Hospital Universitario San José, Movilidad Futura y la parte central del Municipio.

El trabajo realizado por la Contraloría Municipal, le permitirá a la Administración Vive El Cambio tener una versión real y verdadera de cuál es la situación financiera del municipio de Popayán y sus entes descentralizados.

Unen esfuerzos para recuperar 19 computadores hurtados en colegio de Popayán

El secretario de Educación, Jhan Alejandro Sandoval, afirmó que se debe dar con los culpables del hecho. Mientras tanto se adelantan gestiones para dotar al colegio blanco de los amigos de lo ajeno.

Tras conocerse el hurto de 19 computadores portátiles, con sus respectivas fuentes de poder, de la institución educativa Francisco José de Caldas, ubicada en el barrio Calicanto, Comuna Seis de Popayán, la Administración Municipal a través de la Secretaría de Educación se puso al frente de esta situación con el objetivo de recuperar los equipos.

Según información preliminar, el robo se habría registrado en la noche del viernes pasado, ya que en horas de la mañana del sábado, al parecer un constructor que adelantaría remodelaciones en la escuela, habría sido quien dio aviso de lo sucedido al notar que un candado de la puerta principal había sido forzado.

Jhan Alejandro Sandoval, secretario de Educación municipal, señaló que es reprochable que estos hechos sucedan y enfatizó que se espera que las autoridades den con el paradero de quienes cometieron el hurto. A la par indicó que por ahora se trabaja en el tema legal sobre el seguro que tenían los equipos robados.

“A partir del día de hoy a las 8 de la mañana, luego de ocurridos los hechos, estos vienen siendo verificados desde la Secretaría General con códigos y seriales con el fin de hacer efectivas las pólizas (...) estamos a la espera de la respuesta de Secretaría General y de la compañía aseguradora, que da cerca de 48 horas para proceder con la notificación”, afirmó el funcionario.

Los computadores habían sido entregados al colegio en el año 2013, en este momento hacían parte del programa Computadores para Educar, y contaban con licencias de bilingüismo entregadas por el Ministerio de Educación Nacional.

En cuanto al malestar de la comunidad, que indicó que se había solicitado con anterioridad cámaras de seguridad para el colegio para evitar este tipo de casos, Sandoval indicó que se ha solicitado el acompañamiento de la Fuerza Pública con el objetivo de cubrir y prevenir este tipo de hechos.

“Se solicitará el estudio de seguridad de la sede con el fin de determinar cuáles serían las acciones y el personal necesario para poder cubrirlo”, concluyó.

Gerente de Emtel se pronuncia ante embargo de la Dian

Cruce de cuentas podría ser la solución para afrontar la deuda, sumado a iniciativas de mejora comercial, tecnológica y atención al cliente como alternativas para sacar adelante a Emtel



Frente a las inquietudes presentadas sobre el embargo de la Dirección de Impuesto y Aduanas Nacionales-Dian, a la Empresa de Telecomunicaciones de Popayán S.A. EMTEL E.S.P., el gerente de la entidad, Daniel Alejandro Pajoy Bastos, explicó que este es un proceso que corresponde a un fallo de última instancia que obliga a la empresa al pago de un impuesto pendiente desde el año 1998.

“Buscamos todas las alternativas para afrontar esta situación, para ello se ha pensado en realizar un cruce de cuentas entre la deuda que la Nación tienen con Emtel por concepto de subsidios aplicados a los usuarios de los servicios de telecomunicaciones desde 1998. Este es un proceso de análisis y gestión que estamos concretando”, precisó el gerente.

La deuda de Emtel con la Dian hace parte de las obligaciones que la empresa supera, luego de que esta administración recibiera la entidad con pasivos de corto plazo que golpean su flujo de caja.

Estas alternativas para sacar adelante la empresa de Telecomunicaciones de Popayán, se suma a los planes de optimización de prestación de los servicios de internet, televisión y telefonía, además de la consolidación de alianzas estratégicas de tipo comercial y fortalecimiento de canales de atención al cliente.

“Lo que estamos planeando es la mejora en infraestructura, hay un propósito muy grande para que los popayanés puedan contar con fibra óptica en el hogar, una nueva tecnología con posibilidades muy amplias y de mayor velocidad, que le permitirán a Emtel ser competitiva en el mercado”, puntualizó el gerente.

Actualmente, Emtel adelanta un proceso de remodelación de la oficina de Atención al Cliente con cambios como la apertura de espacios y la reubicación de la caja principal, que buscan fortalecer la atención y consolidar el compromiso de la dirección por un servicio eficiente, con calidad y más cercano para sus usuarios.

Nuevo marco tarifario para servicios públicos domiciliarios de acueducto y alcantarillado en Popayán

La Empresa de Acueducto y Alcantarillado de Popayán S.A. E.S.P., implementará el nuevo marco de tarifas, en cumplimiento a las actualizaciones tarifarias que establece la Comisión Reguladora de Agua Potable y Saneamiento Básico.



Bajo el cumplimiento de la normatividad nacional, el nuevo sistema tarifario empezará a operar a partir del 1 de julio de 2016 y se aplicará para todos los estratos y sectores de la ciudad de Popayán, teniendo en cuenta las tarifas diferenciales que se han manejado hasta ahora.

Dicha actualización se lleva a cabo de acuerdo a la Resolución CRA 688 de 2014 de la Comisión Reguladora de Agua Potable y Saneamiento

Básico, que establece que cada cinco años las empresas deben revisar las tarifas y tabla de costos en la factura de servicios domiciliarios de acueducto y alcantarillado. Para el caso de Popayán, desde el año 2006 no se han realizado estudios tarifarios, es decir, que en los últimos 10 años sólo se han actualizado tarifas por IPC (Índice de Precios al Consumidor).

“Actualmente se adelantan estudios para definir los costos y tarifas de acueducto y alcantarillado para cada estrato y sector de la ciudad. El nuevo ajuste será razonable y lo que se busca es que no tenga gran impacto en la economía de los usuarios” señaló Jesús Granda, Subgerente de Planeación y Estudios del Acueducto y Alcantarillado de Popayán.

Este nuevo marco tarifario implica una serie de obligaciones para la Empresa de Acueducto y Alcantarillado de Popayán, que deberá destinar los recursos recaudados en planes de inversión para los servicios de acueducto y alcantarillado, como ampliación y reposición de redes, construcción de la Planta de Tratamiento de Aguas Residuales-PTAR, y la optimización de bocatomas, entre otros, que garanticen la prestación de los servicios de manera continua y eficiente.

Desde la empresa de Acueducto y Alcantarillado de Popayán se hizo un llamado a los usuarios de acueducto en general para hacer un uso eficiente y ahorro de agua potable, que más allá de aportar al no desperdicio del vital líquido; impacta directamente en la facturación del servicio.

Mercado móvil continúa fortaleciéndose en Popayán

Alcaldía de Popayán sigue brindando oportunidades sociales y económicas a los productores de la ciudad



En la plazoleta del Instituto Colombiano de Bienestar Familia-ICBF, del barrio Santa Helena, se llevó a cabo el mercado móvil donde los productores campesinos de Popayán comercializaron sus productos agrícolas, como parte de las mesas de diálogo que se adelantan entre la Administración Municipal y los vendedores informales del sector de La Esmeralda.

Rubén Darío Conejo, productor y participante del mercado móvil, resaltó que el lugar presenta óptimas condiciones para ofrecer los diferentes servicios que se venían ofreciendo a las afueras de la galería La Esmeralda. “Traemos alimentos naturales del campo para Popayán, esperamos que los ciudadanos nos apoyen esta iniciativa, comprando los productos necesarios para la canasta familiar”, precisó.

El mercado móvil se realiza todos los sábados y domingos desde las 4:00 de la mañana hasta las 4:00 de la tarde, con cerca de 70 productores de Popayán y municipios vecinos. Este proceso de reubicación hace parte de las mesas de trabajo adelantadas con la Secretaría de Gobierno, Secretaría General y Unidad Municipal de Asistencia Técnica Agropecuaria, Umata, de la Alcaldía de Popayán.

Alcaldía de Popayán
Oficina de Prensa y Comunicaciones